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第２１４８例会 報告（2016・3・25）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．事業所落成祝贈呈 石戸悦史君

６．幹事報告
７．食 事
８．委員会報告

群馬県議会議員・須藤昭男様９．卓 話
１０．点 鐘

◆来訪者紹介
群馬県議会議員 須藤昭男様

塚本副会長◆会長報告
１．火曜日の桐生赤城ロータリークラブとの合同夜間

例会には、多くの会員皆様にご参加頂きましてあり
がとうございました。

２．明日 日 土 時から地区補助金予算審査会が、２６ １０( )
伊勢崎プリオパレスで行われ、下井田地区補助金委
員長が出席されます。

３．同じく 日 土 午後 時から、桐生南ロータリー２６ ５( )
クラブさんの創立 周年記念式典が桐生グランドホ５０

。 。テルで開催されます 私と小林幹事で出席致します
◆事業所落成祝

石戸悦史君

この度は、はーとふ
るチハヤ改築にあたり
お祝いを頂きまして、

。ありがとうございます
昨年 月に着工し、６

古い建物から新しい建
物に 月 日に引越を２ １５
して、古い建物の解体が終わって更地になっており
ます。これから外構工事が始まりまして、５月中旬
頃まで掛かる予定ですが、何とか此処まで来てホッ
としております。今日を迎えられましたのも多くの
皆様のご支援のお陰と感謝しております。その感謝
の元に、期待に応えて行くよう頑張って参りますの
で、今後とも宜しくお願い致します。

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇合同夜間例会会費のお釣り千円を返し忘れた方が 名１
いらっしゃるようですので、お心当たりの方は事務
局迄お申し出下さい。

◇舩戸会員は例会は欠席ですがリサイクル品の回収に
は午後２時頃みえるそうです。

◇下記のものを各テーブルに配布してあります。
１９２・ハイライトよねやま

・世界自閉症啓発デー･発達障害啓発週間のチラシ

・未来創生塾総合成果発表会･修了証授与式のご案内
３/２３産経新聞２面のRI職業奉仕ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ賞受賞者の記事・

◇下記のものが届いております。
・群馬県自閉症協会より会報
・樹徳高校より｢樹幹だより｣､｢卒業生大学合格状況｣、

｢樹徳通信特別号｣、｢樹妙だより｣
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 4/4､4/18､4/25 桐生赤城ＲＣ 4/12､4/19
桐生中央ＲＣ 4/21､5/5(休)､5/12､5/19 太田ＲＣ 4/14
伊勢崎東ＲＣ 4/11､5/2(休) 伊勢崎南ＲＣ 3/29､4/5､4/19
前橋北ＲＣ 4/18 富岡かぶらＲＣ 3/29､4/26(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/7 桐生南ＲＣ 3/2､3/9
桐生赤城ＲＣ 3/8 桐生中央ＲＣ 3/10､3/17

１３６０キロカロリー◆食事メニュー
ニラともやしのナムル､白身フライピリ辛ソース､香の物､
鶏団子の甘酢あんかけ､白飯､蟹ときのこのスープ､一口菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６４ １５ １１ ４

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％２４ １１ ７８.３３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８1.６７ １１

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

須藤県議会議員をお迎えして
武井君､正田君､七五三木君､萩原君､

家住君､乾君､佐々木さん､須田君､霜村君
石戸君はーとふるチハヤお祝いをありがとうございました

三男が小学校を卒業しました 山形君
春はお花見と健診の季節です 野田君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
須藤県議会議員､卓話ありがとうございます

武井君､正田君､須田君､萩原君､野田君､
佐々木さん､七五三木君､山形君､阿左美君

塚本副会長さん暫く頑張って下さい 江原君
サッカー日本代表大勝､しかし会場はすごく寒かった
です 河内君
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桐生西ロータリークラブ

社会福祉士に合格しました 石戸君
明日午後１時に阿左美沼で｢笠懸の武技｣が実演され
ます｡是非見に来て下さい 家住君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
須藤県議会議員､卓話楽しみにしています

武井君､正田君､佐々木さん､萩原君､
阿左美君､石戸君､江原君､七五三木君

前橋市の阿久津画廊で秋山氏の個人コレクション展が開
家住君催されています｡深井の絵４点はすごいです

卓 話

群馬県議会議員

須藤昭男様

「新年度に向けての
取り組み」

今週の火曜日、第 回定例県議会が閉会しまして、１
そこで議決致しました平成 年度の当初予算を中心２８
に、桐生みどり地域が取り組む新年度に向けての事業
等をご報告させて頂きます。

その前に、群馬県には県会議員が 名おります。人５０
口約 万人ですから、単純計算で 万人で 人の県会２００ ４ １
議員を選出する事になります。桐生市の人口が約 万１２

３ ５２,０００人で１人、一番多人ですから 人、みどり市は約
いのが高崎で 前橋 太田と伊勢崎が となっていま９、 ８、 ５
す。 、夫選ばれた議員は、政党政治になっていますので
々の会派に入って政治活動を行っています。

それでは本題に入ります。平成 年度当初予算は、２８
億円で前年度比 ％増です。富士重工を中心と７,２１６ ０.８

した自動車産業が好調で税収が伸びているからです。
臨時財政対策債を除いても含めても、群馬県はプライ
マリーバランスの黒字化を保っており、 都道府県の４７
中で財政状況は上位の方に属しています。負債も社会
保障費の増額等で増えてはおりますが、臨時財政対策
債以外の残高は着実に減少しており、臨時財政対策債
を入れて 兆 千億円となっております。１ ２

１,７００今、全国的に人口減少社会に入っています。全国
余りある自治体の約半分が消滅可能性があると指摘し
た『増田レポート』では、群馬県の場合、 ある市町３５
村の内、 分の に当たる の市町村が消滅可能性があ３ ２ ２０

２０～３９ると指摘されています。それは若年女性人口(
才の女性）が現時点から半減してしまうので、地方自
治体がやっていけなくなるという事です。私達の住む
東毛地域は入っておりませんが、楽観はできません。

年に人口が増えるであろうと推測されているの２０４０
は、群馬県では吉岡地域一つだけです。

次に、桐生みどり地域において、 年度当初予算で２８
。 、通常継続的でない予算を幾つか申し上げます 一つは

木材産業の予算を大幅に増加している事です。それは
桐生広域森林組合が行う様々な対策等について、高性
能の林業機械購入の為に、国と県であわせて補助金を
出しています。また、わたらせ森林組合は昨年木材加
工センターを開設し、桐生みどり地域の森林資源を有
効に活用させる為、木材の端材を使ったペレット燃料
の生産をすることになっています。サンレイク草木や
農業で使用するボイラーの燃料を、重油からペレット
燃料に変えようと、取り敢えず の農家にペレット１０軒
燃料用の暖房機の為の補助金を出す事になりました。
地産地消で雇用も生まれるということで、 万円３,２００
の予算がついています。

《次例会予告》

４月８日(金) 家族会合同早朝健康診断

ＡＭ７:００～、 会場 桐生メディカルセンター

また、群馬県には 市ありますが、インターチェン１２
ジを有しない市は、桐生市とみどり市だけです。その
為、高速交通の恩恵に与るための道路整備が非常に重
要になりますので、その為の予算もついています。

続いて、今定例会で成立した条例について紹介いた
します。群馬県の企業者数の約 割を小規模企業（製９
造業では従業員が 人以下、商業･サービス業では従２０
業員が 人以下）が占めておりますので、小規模企業５
振興条例を制定しました。この条例を有しているのは
北海道と群馬の つだけです。条例の つに「県は小規２ １
模企業を振興する上で財政上の措置を講ずるものとす
る」としっかり加えさせて頂いております。商工会や
商工会議所の会員の減少に歯止めを掛けるため、その
メリットを理念に謳って、諸施策を展開して行きたい
という事です。また、働く場所をしっかり確保すると
いう点でも重要です。群馬県では毎年平均 人が９,０００
高校を巣立って行きます。その内、東京等に行ってし
まう若者が 人います。県内の大学･専門学校を卒６,０００
業してもその内また 人が地元を離れてしまいま１,０００
す。ざっくりと半分以上が帰って来ません。就職先等
にも力を入れているところです。

また、全国で しかない世界遺産の内、富岡製糸場１９
は群馬に、日光の社寺はみどり市と隣接している日光
市にあります。今、訪日外国人のインバウンド市場が
好調ですので、外国人を多く呼び込むには、最低でも
この つをしっかりと結び付けなくてはなりません。２
わたらせ渓谷鉄道は桐生市とみどり市と日光市を走っ

、 。ていますが 間藤から日光までは途絶えてしまいます
栃木県にすれば県内に観光客を留めておきたい訳です
ので、なかなか話が進みません。それで群馬県の税金
を投入して、日光までのルートを構築しようという話
が出ております。日光に来る観光客は年間 千万人い１
ます。その が群馬に来てくれれば百万人になり、１割
わた渓の年間乗降客数が 万人を切っていますので、４０
その倍以上になります。経営難に悩むわた渓にとって
は救世主になります。その様な事を中心に観光誘客を
図っております。 年の東京オリンピックに向けて２０２０
も、群馬県は温泉もありますし、ストーリー性を構築
して、群馬県の絹産業遺産をアピールして行ければと
思っています。

次に桐生みどりを中心に、 年度群馬県が行う公共２８
事業についてです。一番は国道 号です。皆様ご存知５０
の様に一桁二桁の国道は国の直轄です。工事補修等々
も国が行います。三桁の国道については県が管理して
います。国道 号については裏負担として 分の は群５０ ３ １
馬県が持ちます。県はその予算を確保していますが、
国は何処まで事業を行うのか明らかにしていません。
特に東毛に住む私達が県庁所在地の前橋に向かう時、
赤堀の西久保の交差点と、 号と交差する地点の渋滞１７

、 。に悩まされますので 早く回答して欲しいところです
用地買収に難航している為なかなか進んでおりません

、 。が 出来るところから予算化を図っているところです
７００最近よく太陽光について質問をお受けします。約

農地転用としてあがっており、内 分の が住宅用ｈａが ４ １
地に、 分の が太陽光発電にと、ほぼ半分半分です。４ １
群馬の発電量では県内の電気量を全然まかなえ切れて
おりませんし、自然エネルギーとしても必要な部分で
あります。買い取り価格が下がっていても太陽光発電
の申請は増えている状況です。

以上の通り、予算が成立して、桐生みどり地域で一
。番ホットな話題についてお話をさせていただきました
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